

## Mt 13, 31-33 La graine de moutarde et le levain

(Mc 4, 30-32 ; Lc 13, 18-20)

*"Le royaume des cieux est comparable à une graine de moutarde"*

Jésus affirme qu'à l'horizon se profile une croissance inattendue, presque incroyable du Royaume. *De même qu'une petite graine, presque invisible et qu'on pourrait négliger, porte en elle l'assurance de la croissance d'un arbre, où pourront nicher les oiseaux du ciel, de même la Bonne Nouvelle relayée par Jésus, si faible puisse-t-elle paraître pour les sages et les savants, inaugure le projet de Dieu de rassembler tous les hommes dans son Royaume.*

Ces deux paraboles contestent un monde de calcul pour demander d'être attentif à ce qui germe et fermente. Celui qui porte attention au Royaume sait qu'une fécondité inouïe se cache au cœur de toute réalité et de toute personne, pour peu qu'on croie en elle. Le regard porté sur chacun, voilà alors ce qui le rend capable de se lever et de donner un fruit abondant : vivre sous le regard de quelqu'un qui croit en nous et qui attend quelque chose de nous, invite à se bouger et à se dépasser. C'est parce que le Père nous regarde ainsi qu'il nous permet d'aller au-delà de nos limites ; c'est par là qu'il nous sauve de toute désespérance. On rejoint là toute l'histoire de l'Alliance, où Dieu se révèle en faisant jaillir du bon, vraiment du bon, de ce qui semble souvent insignifiant ; voilà un des signes du Royaume déjà présent et qui vient.

Alain PATIN, « *Au festin des paraboles* », p. 51, 52

Par ces paraboles, Jésus me fait découvrir un Royaume qui fait discrètement mais sûrement son chemin dans l'histoire. Je regarde la journée qui commence ou bien celle de demain. Quelle sera ma façon de m'associer à cette croissance du Royaume de Dieu ? Quel sera mon petit geste, discret mais bien réel ?

Dans « *Prie en Chemin* »